Ministrantenausflug nach Solothurn





Traditionell machten sich an Fronleichnam unsere Minis auf Reisen. In diesem Jahr fuhren wir mit dem Zug nach Solothurn.

Beim AdventureRooms bekamen die Minis die sich bereits in zwei Gruppen aufgeteilt haben, einen Koffer voller magischen Gegenständen um die Stadt zu erkunden und das **Magische Portal** zu schliessen.

Dabei müssen knifflige Aufgaben gelöst werden und nicht selten verschmilzt dabei die Realität mit einer virtuellen Welt.

Anschliessend wurden alle mit einer Gelati belohnt.

Nach einem langen Tag, der mit einem Gottesdienst,

Ministrantenaufnahme, Verabschiedungen und der Prozession begann und mit unserer Reise endete, kamen wir alle müde, aber voller neuer Eindrücke wieder in Wangen an.

Lieben Dank allen die zu diesem gelungenen Tag beigetragen haben.

Edith Mühlematter